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一 般 質 問 順 序 

 

１   稲  葉  富 士 憲  君 

（１２月１日（金）１０時から１０時５０分） 

２   佐  山     正  君 

（１２月１日（金）１１時から１１時５０分） 

３   四  宮  和  彦  君 

（１２月１日（金）１３時から１３時５０分） 

４   土  屋     進  君 

（１２月１日（金）１４時から１４時５０分） 

５   重  岡  秀  子  君 

（１２月１日（金）１５時から１５時５０分） 

６   犬  飼  こ の り  君 

（１２月４日（月）１０時から１０時５０分） 

７   鳥  居  康  子  君 

（１２月４日（月）１１時から１１時５０分） 

８   佐  藤  龍  彦  君 

（１２月４日（月）１３時から１３時５０分） 

９   杉  本  一  彦  君 

（１２月４日（月）１４時から１４時５０分） 

 

 質問時間は、進行状況によって変更することがあります。  

 ※ 一般質問要旨は議会用字用例をもとに作成されています。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  稲 葉 富士憲   

 

１ 子育て支援策の充実に関し、以下２点伺う。 

⑴ 所信表明において、「子育て支援の充実を図」るとのことであったが、「子育てのし

やすいまちを目指」すための今後の施策展開を伺うとともに、財源をどのように確保

していくのか伺う。 

 

 

⑵ 子育て支援に係る次の事項に関し、取り組み状況、課題及び今後の展望を伺う。 

ア 待機児童解消のためのゼロ歳児から２歳児までの保育の拡充について 

 

 

イ 病児・病後児保育について 

 

 

ウ 夜間等における延長保育の取り組みについて 

 

 

２ 先般設置された「伊東市大規模太陽光発電施設設置に係る規制のあり方検討委員会」

に関し、以下３点伺う。 

⑴ 構成委員の選出基準について 

 

 

⑵ 協議事項及び進捗状況について 

 

 

⑶ 今後のスケジュールについて 
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３ 伊東市公共施設等総合管理計画に関し、以下３点伺う。 

⑴ 同計画を策定する上で、施設の劣化状況及び人口減少の推計値をどのように設定し

ているのか伺う。 

 

 

⑵ 修繕や改修等の優先順位の判断基準をどのように設定しているのか伺う。 

 

 

⑶ 施設の統合、廃止等を行う場合に、どのように利用者の意向を把握し、周知を徹底

するのか伺う。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  佐 山   正   

 

１ 体育施設及び観光施設に関連し、以下３点伺う。 

⑴ 総合運動施設や体育館などの体育施設の整備について、どのように考えているか伺

う。 

 

 

⑵ 地久保の森に整備された観光トイレを有効活用する方策を検討すべきと考えるが、

今後の方針を伺う。 

 

 

⑶ 先般の台風などにより、按針メモリアルパークステージに流木等が漂着したとのこ

とであるが、今後の漂着物対策について伺う。 

 

 

２ 東京オリンピック・パラリンピック開催前にＪＲデスティネーションキャンペーンが

実施される予定であるが、本市の取り組みについて伺う。 

 

 

３ 教育行政に関し、以下３点伺う。 

⑴ 新幹線通学者に対する補助制度の創設を検討すべきと考えるが、いかがか。 

 

 

⑵ 小・中学校の統廃合及び適正配置について、考えを伺う。 

 

 

⑶ 全国的にいじめの件数や不登校児童・生徒数が増加しているが、本市の現状を伺う

とともに、解決に向けた課題と今後の対策について伺う。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  四 宮 和 彦   

 

１ 現在、市内に建設または計画されている大規模太陽光発電施設建設に伴う山林開発等

の事業において、法令違反が疑われる複数の事案が発生していることから、これに対す

る市の法的な対応に関し、以下３点伺う。 

 ⑴ 伊豆メガソーラーパーク合同会社が計画する事業について、以下３点伺う。 

  ア 車両制限令第６条違反の疑いについて 

 

  イ 道路法第２４条違反の疑いについて 

 

  ウ 森林法第１０条の２、同法第１０条の８及び森林法施行令第２条の３並びに景観

法第１６条及び伊東市景観条例第１１条違反の疑いについて 

 

⑵ ＬＡホールディングス株式会社が計画する事業について、以下２点伺う。 

  ア 国土利用計画法第２３条違反の疑いについて 

 

  イ 八幡野区尾入山の無届け伐採について 

 

⑶ 本市が所掌しない事務手続に係る法令違反があった場合の対応について 

 

２ 湯川終末処理場建屋壁面に描かれたマンタの壁画に関し、以下２点伺う。 

 ⑴ 壁画の施工から約１５年が経過し、劣化が進んでいると思われるが、現在の壁画の

状態について伺う。 

 

⑵ 壁画の劣化について、今後の対応を伺う。 

 

３ 伊東マリンタウンからオレンジビーチを経て、伊東魚市場に至るウオーターフロント

の景観整備について、本市の考えを伺う。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  土 屋   進   

 

１ 松川藤の広場周辺の整備と有効活用について、以下３点伺う。 

 ⑴ 旧庁舎跡地は、現在、暫定的に松川藤の広場となっており、将来に備えての用地拡

充として、これまでも隣接地の公有地化を進めてきているが、平成５年１１月５日に

提出された伊東市庁舎跡地利用構想審議会の答申を踏まえ、松川沿いの一定の広さを

有する民有地を積極的に取得することで、さらなる一体化を図るべきであると考える

が、いかがか。 

 

 

 ⑵ 観光会館は、昭和４１年４月に開館して既に築５１年が経過しており、老朽化も進

んでいることから、時代のニーズ、市民や観光客のニーズにも応え、まちづくりの核

であり、重要な拠点となる文化施設として早期に建てかえるべきと考えるが、いかが

か。 

 

 

 ⑶ 将来、松川藤の広場に集客力のある文化施設が建設されることを想定し、また、な

ぎさ観光駐車場の自動化に伴い、大型バスが駐車できなくなったことを踏まえ、大川

橋駐車場に大型バスにも対応できる大型立体駐車場を建設することで、市街地の活性

化と震災時の地域住民等の安全・安心を守る津波避難タワーの役割が期待できると考

えるが、市長の考えを伺う。 

 

 

２ なぎさ公園に設置されている美しい彫刻も年々充実してきていることから、なぎさ公

園を「なぎさ彫刻公園」に改称することで、伊東を国際観光温泉文化都市として大きく

アピールすることを提案するが、市長の考えを伺う。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  重 岡 秀 子   

 

１ メガソーラー問題に関し、以下３点伺う。 

 ⑴ 宅地造成等規制法等の許認可を受けた建設中の施設から何度も土砂が流出している

現状があるが、その原因をどのように分析しているか。また、その抜本的な対策につ

いて伺う。 

 

 

 ⑵ 建設中または計画中の施設の雨水処理における八幡野川への放流について、河川の

現況に係る問題点を伺う。 

 

 

 ⑶ メガソーラーを規制する条例の制定に向け、庁内で協議・検討が進められているが、

素案策定の上で重視する点を伺う。 

 

 

２ 移住促進施策について、以下２点伺う。 

 ⑴ 移住促進に対する市長の基本的な考え方及び今後の推進体制を伺う。 

 

 

 ⑵ 東京・有楽町に開設された静岡県移住相談センターとの連携を深めるべきと考える

が、いかがか。 

 

 

３ 市長が公約に掲げた重点施策の推進や市民サービスの向上のためには、職員の十分な

配置が必要と考えることから、伊東市公共経営改革大綱による職員適正化計画を見直し、

必要な正規職員の増員を図るべきと考えるが、いかがか。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  犬 飼 このり   

 

１ ＬＧＢＴ等の性的マイノリティーに対する理解を深めるため、本市として、どのよう

な取り組みを行っているか伺うとともに、課題及び今後の取り組みについて伺う。 

 

 

 

 

２ 女性の働き方が多様化する状況を踏まえ、子供の一時預かりなどを初めとした子育て

支援サービスを拡充すべきと考えるが、本市の取り組み及び今後の展望について伺う。 

 

 

 

 

３ 本市における情報発信の方法について、以下２点伺う。 

⑴ 市ホームページの更新の方法及び頻度について伺う。 

 

 

 

⑵ 市立の幼稚園・保育園や小・中学校に掲示板を設置し、活用する考えはないか伺う。 

 

 

 

４ 本市はペット同伴の旅行者が多い観光地であることから、市として、ペット同伴で楽

しめる場所がどれくらいあると把握しているか伺う。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  鳥 居 康 子   

 

１ 「伊東市子ども・子育て支援事業計画」の策定から３年目に入り、計画の見直しがさ

れることとなっているが、今後本市の計画において、どのような施策が必要と考えるか

伺う。 

 

 

 

２ 高齢社会において、医療や介護を必要としない健康づくりを促進し、健康寿命や社会

活動寿命の延伸を図る取り組みとして、「健康マイレージ制度」や「ヘルスケアポイント」

等、一人一人が積極的に取り組める施策が必要と考えるが、いかがか。 

 

 

 

 

３ 高齢者や低所得者、子育て世帯向けに民間の空き家や賃貸住宅を活用する新たな住宅

セーフティネット制度がスタートしたが、本制度への本市の取り組みについて伺う。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  佐 藤 龍 彦   

 

１ 中央区立宇佐美臨海テニス場跡地の利活用に関し、以下３点伺う。 

 ⑴ 平成２３年に土地を購入してから既に６年が経過し、地域タウンミーティング等に

おいても、宇佐美区や市民から当該跡地の活用に係る要望が出されていることから、

これまでの検討状況を伺う。 

 

⑵ 当該跡地を整地し、市民が利用しやすい場所を提供することで有効活用を図るべき

であると考えるが、今後の方針を伺う。 

 

⑶ 当該跡地は津波浸水区域内にあることから、避難場所として津波避難施設を整備す

る計画はないか伺う。 

 

 

２ 市議会及び市政の積極的な情報発信を図る施策に関し、以下２点伺う。 

⑴ 子供連れで市議会の傍聴を希望する市民に対し、開かれた議会を実現し、子育て支

援の充実を図る観点から、庁舎１階ロビーに市議会の様子を放映するモニターを設置

してはいかがか、考えを伺う。 

 

⑵ 設置したモニターを活用し、来庁した市民に広く市政情報を発信する仕組みを構築

してはいかがか、考えを伺う。 

 

 

３ 部活動に係る費用の助成に関し、以下２点伺う。 

⑴ 中学校の部活動に対する助成状況及び今後の方針を伺う。 

 

⑵ 部活動費を就学援助制度の対象とすることについては、調査研究を進めるとのこと

であったが、その後の進捗状況を伺う。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  杉 本 一 彦   

 

１ 近年、八幡野地区において地域住民の生活に影響を及ぼすさまざまな問題が発生して

いるが、いまだ解決に至っていないケースが多いものと考えることから、以下４点の問

題に関し、これまでの対処、現在の状況及び今後の見通しについて伺う。 

⑴ 山林に不法投棄された産業廃棄物について 

 

⑵ 天城霊園市道脇における太陽光発電施設設置工事により発生した土砂の流出につい

て 

 

⑶ 八幡野尾入山における不法伐採が発覚した開発事業について 

 

⑷ 伊豆高原メガソーラーパーク発電所（仮称）建設計画について 

 

２ 市長が公約に掲げた市南部地域における滞在型リフレッシュリゾートについて、具体

的なグランドデザイン及び事業方針を伺う。 

 

３ 市内保育園における待機児童の実態に関し、現在の待機児童数及び原因を伺うととも

に、解消に向けた課題及び今後の対策について伺う。 

 

４ 学校の適正配置のあり方については、統合ではなく学区の再編成により進めていく旨

の話を聞くが、具体的にどのように考えているのか伺う。 

また、伊東市立学校・園適正規模及び配置検討委員会の進捗状況及び最終的な判断の

時期を伺う。 

 

５ 市内小・中学校の不登校の実態に関し、現在の不登校児童・生徒数、対策の取り組み

状況を伺うとともに、これまでの成果及び今後の課題について伺う。 

 


